



## Regierungsratsbeschluss vom 23. September 2025

Schriftliche Anfrage Eric Weber betreffend Homeoffice beim Kanton

**P255342**

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### **Begründung**

Die Vorgaben betreffend Homeoffice bei der kantonalen Verwaltung sind in der Verordnung zur Arbeitszeit der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Kantons Basel-Stadt und der Richtlinie betreffend Homeoffice geregelt. Sie lassen Spielraum bei der Ausgestaltung der Arbeitszeit und der Wahl des Arbeitsorts.

